
Die Punkte 13 und 14 der TO werden zusammen beraten. Herr Kreischer zeigt die Notwendigkeit zur 

Änderung des Flächennutzungsplanes und die Neuerungen im Planvorentwurf auf. Ferner weist er 

auf das durchgeführte Geruchsgutachten hin.  

Auf die Frage von RM Thiesing, ob die First- und die Gebäudehöhe als das Gleiche zu betrachten ist, 

antwortet Herr Mosebach, dass es sich bei zum Beispiel einem Pultdach regelmäßig um die Firsthöhe 

handeln wird. 

RM Thiesing weist darauf hin, dass die ortsbildprägenden Bäume vor dem nächsten Verfahrensschritt 

eingemessen sein sollten. 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag:  

 

 


